



### Holzgestell.

Das Gestell, hergestellt in unserer Produktion in Pfalzgrafenweiler, bildet die strukturelle Basis. Es trägt die Polsterung und beinhaltet Aufnahme- punkte für die Füße.



### Federkernabdeckung.

Besteht auf 100% recyceltem Polyester und dient als zusätzliche Schicht über dem Federkern, um die Polsterung zu schützen.



### Bonellfederkern.

Diese Stahldraht Federung sorgt für eine gleich- mäßige Gewichtsverteilung, unterstützt die Körperkontur und trägt zur Stabilität und Komfort des Sofas bei.



### Kaltschaum.

Der Schaum besteht aus 100% Polyurethan und wurde nach dem Biomassenbilanz-Ansatz von BASF produziert. Es ist eine schwere und dadurch langlebige in Form geschäumte Kaltschaum- Qualität, die sich gut der Körperform anpasst. Die Polster bieten dadurch eine ausgezeichnete Druckverteilung und geben dir guten Halt – egal ob im Sitzen, Loungen oder Liegen.



### Vlieshülle.

Die Vlieshülle fungiert als Schutz- und Abdeckma- terial für den Kaltschaum. Sie reguliert im Bezug die Feuchtigkeit und lässt den Bezug „atmen“. Als Trennschicht zwischen Bezugsstoff und Komfort- aufbau sorgt sie für eine angenehm weich wirken- de Kontur und trägt zu noch mehr Komfort bei.



### Bezüge.

Unsere neue waschbare Bezugsauswahl bietet dir die Möglichkeit, das neue Sofa ECHT auf deine Wünsche und Bedürfnisse anzupassen. Neben einer Vielzahl an Farbmöglichkeiten hast du die Option zwischen recycelten oder recyclingfähigen Stoffen zu wählen. So findest du auf jeden Fall den richtigen Stoff für deine Story.



### Fuß.

Mit 8 Lochpaaren zur Aufnahme der Koppelstre- ben sowie einem Recyclinganteil von über 50% steht dein ECHT ganz sicher auf eigenen (Metall-) Füßen.



### Koppelstreben.

Die Streben mit einem Recyclinganteil von über 50%, sorgen mit ihren beidseitigem Gewinden dafür, dass sich das Rückenelemente eng an das Sitzelement anschmiegt und nicht mehr loslässt. Eine Verbindung fürs Leben eben.



### Koppelhaken.

Angebracht an ein Sitzelement, verwandeln die Koppelhaken dein Einzelsofa zur Liegewiese.



### Schrauben.

Freund und Helfer für die Anbringung von Füßen, Koppelhaken und Koppelstreben.



### Dübel.

Die im Holzgestell unverleimten Buchendübel haben eine große Aufgabe, denn sie verteilen die Spannung der Bezüge auf das Holzgestell.



### Spanndraht.

Besteht aus 75% Recyclingmaterial und hält deine Bezüge auf Spannung.



#### Wood internal frame.

The frame is manufactured in our production plant in Pfalzgrafenweiler forms the structural basis. It supports the upholstery and contains mounting points for the legs.



#### Spring core cover.

Made from 100% recycled polyester, it acts as an additional layer over the spring core and protects the upholstery.



#### Bonell spring core.

This steel wire suspension ensures that weight is distributed evenly, supports the body's shape and contributes towards the sofa's stability and comfort.



#### Cold foam.

The foam consists of 100% polyurethane and was produced in line with BASF's biomass balance approach. It is a heavy, foamed cold foam that keeps its shape and easily moulds to the contours of the body. This means that the upholstery has an excellent pressure distribution and provides good support whether you are sitting, lounging or lying down.



#### Fleece cover.

The fleece acts as protection for the cold foam. It regulates the moisture in the cover, allowing it to breathe. As a separating layer between the cover fabric and the seat construction, it provides a pleasantly soft contour and adds even more comfort.



#### Covers.

With our new range of washable covers, you can adapt your new ECHT sofa to suit your wishes and requirements. In addition to a variety of colour options, you can also choose between recycled or recyclable fabrics, ensuring you will always find the right fabric for your story.



#### Legs.

With 8 pairs of holes to accommodate the coupling struts and a recycled content of over 50%, your ECHT stands securely on its own (metal) feet.



#### Coupling struts.

With a recycled content of over 50%, the struts with their threads on both sides ensure that the backrest element fits snugly against the seat element and won't let go. A connection for life.



#### Coupling hooks.

Attached to a seating element, the coupling hooks transform your single sofa into a lounge area.



#### Screws.

Your best friend for attaching legs, coupling hooks and coupling struts.



#### Dowels.

The unglued beech dowels in the wooden frame have a major task, as they distribute the tension of the covers over the wooden frame.



#### Tension wire.

Consists of 75% recycled material and keeps your covers taut.